

Langlaufsaision 2018

Am 13. Januar 2018 eröffneten wir, in bewährter Zusammenarbeit mit der Skilanglaufschule [Powderworld](#), die diesjährige Langlaufsaision in Kreuth. In dem Kurs konnten die Teilnehmer in den Sport hineinschnuppern oder Ihre Lauftechnik verbessern. Auch das Wetter, Sonnenschein und gute Schneeverhältnisse, trugen zur gelungenen Eröffnung der Saison bei. Die nächsten Langlaufveranstaltungen finden ohne Kurs, statt.



Die NaturFreunde Würmtal

eröffnen in Kreuth die Langlaufsaision 2018

